

Admite AMLO que pudo presionar a Corte

El haber emitido comentarios en torno a la prisión preventiva oficiosa fue una especie de presión a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para mantenerla, aceptó el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia de prensa de ayer.

"No, no, no. Nosotros no somos iguales; o sea, puede ser que sí sea presión, porque tocamos el tema, sí, porque cómo no vamos a tratar el asunto si es delicadísimo", indicó.

"Imagínense ustedes, independientemente de que el Poder Judicial, en este caso la Suprema Corte, invalida un artículo de la Constitución y está interfiriendo en la esfera de otro poder, independientemente de eso, imagínense que el juez va a decidir si una persona queda en libertad", remarcó.

Aseguró que, si habló del tema, durante más de una semana, es porque confía en la fuerza que tiene la opinión pública, pues "antes los ciudadanos ni se enteraban de



POSTURA. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer, en conferencia.

qué hacían los jueces".

El mandatario insistió en que es riesgo de corrupción, pues los jueces se enfrentarán al "plata o plomo".

Además, "no sólo se está invali-

dando al Poder Legislativo, sino al Ministerio Público".

Insistió en que es una discusión del Poder Legislativo, algo que incluso argumentó el ministro Alberto Pérez Dayán. — Diana Benítez